
Juan josé Lara, alumno merdotecnia 
es considerado un alumno destacado en el 

basquetbol. informacion en la pagina 10. 

SOCIALES 

Lindsay Hirschfeld, alumna de 
ntercambio da sus puntos 

la página 8. 
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Negocios del siglo XXI, 
una visión empresarial 

Ante la presencia de alumnos interesados 
en el ámbito empresarial, el editor de la 
revista EXP, Luis Hernández Martínez, 
impartió la conferencia "Negocios del siglo 
XXI, una visión empresarial" en las 
instalaciones de la universidad. 

Durante la ponencia, indicó que los cinco 
negocios del futuro son las ciencias de la 
vida energías alternas, infraestructura, 
tecnoinformación y entretenimiento. Explicó: 
los actores que participan, las cifras que lo 
sustentan y los aspectos negativos y positivos 
de cada uno de los temas arriba 
mencionados. 

En las ciencias de la vida incluyó la 
biotecnología medicina, genética, 
agricultura y medio ambiente, y entre las 
empresas mencionó a Monsato, Alpha Beta, 
Dupont, Novartis, Seminis, Calgene, Zeneca, 
Agritope y Plan Genetic Systems. 

Aseveró que el líder mundial de 
biotecnología es Estados Unidos seguido de 
China, Argentina y México. 

Un punto importante de la charla fue el 

DURANTE LA PONENCIA LUIS HERNANDEZ MARTÍNEZ D I O A 
CONOCER LOS CINCO NEGOCIOS DEL FUTURO 

Mí 
La Evaluación Docente está a punto de 

analizar, si no la has hecho aun estás a 

SE DESTACARON ASPECTOS 
IMPORTANTES, INCLUYENDO LOS 

POSITIVOS Y NEGATIVOS DE 
CADA UNO DE LOS NEGOCIOS 

desarrollo de la tecnología, pues los países 
que no cuentan con los recursos para 
obtenerla, desafortunadamente ven 
disminuida su actividad empresarial. 

Respecto a las energías alternas, 
manifestó que México no cuenta con 

I
oportunidades en este negocio, pues 
Japón, Estados Unidos, China y 
España absorben el mercado con 
empresas como Repsol, Amoco, Ford, 
entre otras. 

El tercer negocio, la 
infraestructura, se ve reflejado en la 
vivienda, inmobiliaria, vías de 
comunicación e industria, con 
empresas como ICA, Tribasa, CB 
Richard Ellis. Tribasa, Ara y Geo. 

La tecnoinformación se refiere al 
uso de internet, tecnologías de la 
información, comercio electrónico, 
desarrollo de software, y las empresas 
que compiten en el mercado son 
Motorola, Ericsson, Oracle, IBM, 
Microsoft, Telmex, American Online, 
Nokia, entre otras. 

Citó datos interesantes respecto al 
tema, como que en el año 2000 se 
estima que México llegó a 2.5 
millones de cibernautas y dentro de 4 
años 183 millones de personas 
comprarán por internet; sin embargo, 

sólo el 2 por ciento de la población total tiene 
computadora Mexico, lo que muestra que 
hay una elevada dependencia tecnológica del 
exterior; asimismo, Hernández Martínez 
indicó que la revolución tecnológica no está 
acompañada de una revolución educativa. 

Por último, el quinto negocio del futuro, 
el entretenimiento, abarca desde el turismo, 
teatro, casinos, y discos hasta editoriales, 
ecoturismo, musicales y deportes. Empresas 
como Walt Disney, American Express, 
Sheraton, Sony, Six Flags, Radio Centro y 
Starmedia son algunas de las que dominan 
el mercado. Las industrias de turismo y 
entretenimiento generan el 10 por ciento de 
todos los empleos en México, por ello es 
necesario que se le dé la debida importancia 
a este sector. 

Afirmó que el ecoturismo en México crece 
a un ritmo de 30 por evento anual y para el 
2006 los ingresos de la industria del 
entretenimiento representarán 12.9 por 
ciento del PIB. 

Aseveró que falta difusión e inversión en 
mercadotecnia, además de que los museos y 
demás elementos culturales están bañados de 
solemnidad, situación que mantiene alejado 
al público. Abundó que México no exporta 
estrellas de rock como Estados Unidos, pero 
tiene selvas, playas, bosques y montañas que 
no pueden igualarse con otros países. 

universidad popular autónoma del estado de puebla 



ser incluyentes para trabajar mejor 
:Paty Díaz/4o CICOM " U . l í í í . O L C 

'Ser incluyen! ¡arpara 
mejorar", Fue una de las ideas expuestas 
durante la presentacion del plan de trabajo 
de la Sociedad de alumnos de la escuela de 
ciencias de la comunicacion, dentro del 

a ral de 
alumna 

Durante el evento se proporciono 
Informacion a los estudiantes dé las 

tividades que se realizaran 
durante el resto del periodo primavera 2001 y 
el periodo otoño 2001 

-la manera, uno de los asuntos más 

mtes tratados en esta reunión, fue la 
ion del VI congreso nacional 

septiembre de este año y para el que viene 
solicito la colaboracion de los alumnos que 

ón del mismo. 
Asi mismo, proporcionaron datos sobre 

..del día 

3 y un campamento en Xonacotepet. 

rotra pane, Andrés Beltramo, 
presidente de la Sociedad de Alumnos de 
CICOM, hablo sobre la 

los estudiantes y sus representantes; así como 

Cabe destacar que durante el evento se 

Alumno UPAEP: 

Te Informamos que del 16 al 27 de abril 
podrás realizar la evalúa 
asignaturas, como parte de tu compromiso 
con la meta de excelencia academica que 
estamos 

deshacerla 
www.upaep.mx (ventana de UNISOFT) 

matrícula y 

ealizada favor de imprimir tu 
tu turno para 

reincripción anticipada y/o normal del 
2001 

riña Vilchis, 
productora General Espacio 2001, quien dio 

ercadi 
se llevará a cabo en Toluca durante 
junio. 

tal forma, invitó 

para que asistieran a la reunión, a La 
o la campaña publicitaria de 

ento el año pasado, por medio de un 
video, Y señalo que el lanzamiento de la 
publicidad para Espacio 2001, se realizará a 

Se i m i t a a la c o m u n i d a d 

universitaria a la conferencia 

"Reforma del Estado" que 

impartirán los diputados: 

Armando Salinas del PAN, 

Félix Salgado Macedonio 
del PRD y José Antonio 

Fraguas del PRI 

el día 25 de abril, a las 16:30 

hrs. en el salón B-34. 

partir del proximo mes de mayo. 
Asi, se puede puede concluir que esta asamblea 

carrera, además del entusiasma 
mostraron por todas las 

Si se requiere 

comunicarse con la Sociedad de Alumnos 
044 229264 1-1. o escribir a: 

andresbeltramo@hotmail.com. 

La Sociedad de alumnos de 

Ciencias de la Comunicación 

invita a todos los estudiantes 

interesados al foro 

"Experiencias en 
Comunicación" 

el día jueves 26 de abril, a las 

12:00 hrs. en el salón B-300. 

• REFORMA DEL ESTADO 
Te invi tamos este miércoles 

25 de abril a las 16:30 hrs. 

en salón B-34,aesta 

interesante conferencia en la 

que estarán presentes 

diputados del PRI, PAN Y 

PRD 

• CURSO DE VERANO 
Te invitamos al curso de 
verano de Neumología, en 
el Instituto de Enfermedades 
Respiratorias. 

Para mayores informes, 
dirigirse con el De 
Guillermo Cortés o en 
Módulo de Medicina 

•ANIVERSARIO UPAEP 

Ven y celebra nuestro 28 

aniversario, te esperamos 

este 9 de mayo a partir de 

las 8:00 hrs. en la explanada 

del edificio C. 

•MUSEO UPAEP 

Acompáñanos a la visita 

guiada al Templo de la 

Concepción, el día sábado 

28 de abril, a his 11:30 hrs.. 

la cita es en el atrio de la 

iglesia 

•ADIÓS 
El próximo 11 de mayo, 

será la despedida de los 

a l u m n o s de 8° y 9º 

semestre a las 9:00 hrs, en 

la e x p l a n a d a del edificio C. 

DURANTE LA ASAMBLEA DE CICOM, LOS ALUMNOS QUE 
INTEGRAN LA SOCIEDAD DE ALUMNOS DIERON A CONOCER SU 

PLAN DE TRABAJO ANUAL 

L J 

http://www.upaep.mx
til.com


Aguas! la hepatitis y el tétanos al acecho 
Es importante la aplicación de las vacunas 

para prevenir las enfermedades 
infecciosas 

r: Luis Uribe / 8o Ing. Industrial 

sel Instituto Mexicano del seguro social puso en marcha la cam 
in para alumnos y personal en nuestra universidad y donde se aplicaron dosis para 

evenir el tétanos y la Hepatitis B 

Verónica Diaz Y Ana Luisa Guzmán, enferneras que atienden a las personas 
iciar o completar su esquema de vacunas comentaron, mientras preparaban una jeringa y 

seguido y 
arlasen lugares donde se puede volver a encontrar a la 

comoesel caso de las universidades, pues el control puede 

especialmente a los alumnos del area de 
-nen con los 

pero siempre le he tenido miedo a las agujas, asi que 0 

pequño piquete y¡listo!. 
quedó un dolor en el brazo. 

El tetanos es una enfermedad mortal. SUS causas pueden ser por cortarse con un algún 
i tal oxidado o contaminado, Los síntomas se manifiestan por rigidez en el cuello, el maxilar 
ferior se paraliza; en el caso de la hepatitis B es la mas peligrosa desu tipo, se transmite de 

imilar al SIDA, por transmisión sexual o sanguínea, en casos crónicos 11 paciente puede 
TOSÍS hepática o algún tipo de cáncer en el hígado Cuando la persona 

is para no contagiar a los demas", comentában las 
• 

Urgente frenar la contaminación del aire 

la última inyecciones 

Guadalupe Lopez estudiante de Medicina era la siguieente 
s ia gente se puede morir, te dan convulsiones 

horrible al verla aguja-, así qui 
quisieran ponenerme otra 

LA VACUNA DEL TÉTANOS ES ESPECIALMENTE APLICADA A LOS 
ALUMNOS DE CIENCIAS DE LA SALUD DEBIDO AL CONTACTO 

QUE ELLOS TIENEN CON LOS PACIENTES 

e corre 
i convertirse en una ciudad 

inejante al Distrito Federal, en donde los 

tos índices de contaminacion afectan la 

salud de la pohl.r 
ti de la Sociedad Mexicana de 

ingeniería Ambiental, durante la confe 
impartida a estudiantes de Ingeniería 

gica de la UPAEP 
observan altos índices de 

^B H ^\I ^Há 

TV^UI 

LA CONTAMINACIÓN DEL AIRE TIENE CONSECUENCIAS GRAVES 
PARA EL MEDIO AMBIENTE 

contaminaciopn el el aire y las consecuencias 
ves porque las emisiones cargadas de 
noy amoniacos que emiten los autos 

y el servicio de transporte público 
contaminan sobremanera el ambiente 
citadino; argumentó que tanto las 
autorid 

nsabilidailileci; 
ambiente. 

itacompron 
estar c 
o ciudadanos 

antiecológicos, para que la autoridad 
quede con los bra 
manera drástica 
la gente le gusta criticar a los funcionarios 
publicos, pero no hacen nada por mejorar el 
medio ambi 

Por último, explicó que 
ana de Ingeniería Ambiental es 

asociación civil que se compromete 
por la mejora de la ecología, y que agrupa a 

vidades 
contribuyen a la concietización de los 
recursos 

Aniversario 
UPAEP 

¡Ven y celebra nuestro 
28° Aniversario! 

Este 9 de mayo a partir de 
las 8:00 hrs. 

Examen Toefl 

Próximo examen Toefl 

Institucional 

Viernes 27 de abril 

Reseña a tiempo tu lugar 

informes en el Centro de 

Idiomas UPAEP 13 Poniente 

no. 1927 (entrada por la 

ram; 



Diplomado relaciones laborales 
Con la presencia de los doctores José 

Manuel Lastra Lastra. Santos Azuela, Arturo 
Fernández Arras y los licenciados Marcelo 
Sánchez Molina y Matías Rivero Aguilar, se 
llevó a cabo el tercer módulo del diplomado 
"Modernización de las relaciones laborales en 
el tercer milenio" que ofrece el Departamento 
de Derecho y Ciencias Políticas de la UPAEP. 

Con el tema, "Principios fundamentales 
del derecho colectivo del trabajo", los 
ponentes explicaron los temas de actualidad 
que les interesan a empresarios, dirigentes 
sindicales y trabajadores en desarrollo, 
administradores de empresas, jefes de 
personal, gerentes de relaciones industriales, 

abogados laboralistas, psicólogos industriales 
y funcionarios de gobierno. 

Cabe señalar que los objetivos del 
diplomado son conocer las tendencias y 
perspectivas laborales en México y el mundo. 
lograr un desarrollo integral para dirigentes 

y profesionales que les permita conocer 
yaplicar tanto los principios, como las 
herramientas necesarias para la nueva 
cultura laboral frente a los retos del tercer 
milenio. 

Para los siguientes módulos, los temas 
que se abordarán, están relacionados al 
sindicalismo, prospectiva laboral y corrientes 
sindicales en México, la comunidad en el 

sistemas de remuneración y 
seguridad social, negociación ganar-ganar. 
taller de negociaciones colectivas, 
administración laboral y manejo del día con 
día. casos y experiencias laborales. 

Cabe señalar que el diplomado cuenta 
con un claustro académico de primera 
calidad, como el I)r. Arturo Fernández Arras. 
catedrático y dirigente sindical; el Lic. 
Armando Peralta Martínez, consultor 
laboral-sindical; Lic. Antonio Ramírez 
Moneda. Director de Recursos Humanos-

Hylsa Corporativo: Lic. Virgilio Mena Becerra, 
presidente de la Junta General de 
Conciliación y Arbitraje: Lic. Manuel Díaz 

Cid, maestro investigador en Ciencias 
Políticas de la UPAEP. entre otros 

DIPLOMADO EN RELACIONES LABORALES, TODO UN ÉXITO 

A mayor impunidad , mayor delincuencia 
Por: Pary Díaz / 4o CICOM 

Los factores generadores de delincuencia 
mis importantes en la actualidad son la 
marginación, la corrupción y sobretodo la 
impunidad, va que "a mayor impunidad se 
tiene mayor delincuencia", señaló Carlos 
Alberto Julián y Nácer aspirante a la 
candidatura para la Presidencia Municipal, 
dentro del marco de la conferencia 
"Prevención y combate a la delincuencia", 
que impartió el pasado jueves 19 de abril a 
los alumnos de Derecho de la UPAEP 

Dentro de las causas que provocan la 
existencia de la delincuencia, expresó que la 
misma sociedad propicia las condiciones 
necesarias para que se lleven a cabo todo tipo 
de actos ilícitos; sin embargo, también dijo 

que un elemento muy importante dentro de 
la generación de ilícitos son las llamadas 
"pasiones humanas como los celos, la 
envidia, la ambición y la venganza; en este 
punto hizo una analogía con el pasaje 
bíblico de Caín y Abel, donde el primero mata 
a su hermano por envidia. 

Por otra parte, hablo de los tipos actuales 
de delincuencia, en donde mencionó que hay 

dos clases muy importantes la "delincuencia 
organizada" y la "delincuencia globalizada". 
la cual se puede tomar como una derivación 
de la primera, pero a mayor escala, es decir 
que no sólo abarca a un continente, sino a 

todo el mundo, y se puede realizar gracias a 
los avances tecnológicos de los que goza el ser 

humano hoy en día 
Dentro de esta "delincuencia 

globalizada", se encuentran los crímenes 
lavado de dinero, falsificación de moneda, 
tráfico de personas y robo de vehículos 
principalmente. 

Así, indicó que ya no se puede castigar 
únicamente al individuo que comete los 
crímenes, sino que se tiene a varias personas 
participando en la acción, por lo que debe 
que aplicarse la pena a todos aquellos que 
colaboran en el delito, cuyo móvil es siempre 
de carácter lucrativo. 

Asimismo, recalcó la importancia 
mejorar la prevención de los delitos, lo cual 
implica un reforzamiento de los valores 
dentro de la sociedad, la familia, y el mismo 
individuo, lo cual tendría como 
consecuencia, la disminución de los 
crímenes generados por las "pasiones 
humanas", como el homicidio, el robo, el 
fraude, etc. 

glial forma, señaló que dentro del 
sistema de justicia, hay cuatro niveles: el 
primero es de prevención del delito, en el cual 
participan las policías preventivas: el segundo 
es conformado por la procuración de justicia, 
en donde se investiga el acto ilícito; 
posteriormente se encuentra el tercer nivel, 
que es la administración de justicia, la cual 
se encarga de juzgar y sancionar el crimen; y 
por último se tienen los sistemas 

penitenciarios, los cuales tienen como 
propósito inicial la readaptación social del 
criminal. 

Julián y Nacer expresó que es muy 
importante mejorar los cuatro niveles 

existentes dentro de la seguridad de la 
sociedad, para que ésta pueda ser efectiva, de 
modo que sugirió una profesionalización de 
los cuerpos de seguridad, lo cual implica una 
mejor capacitación de todos los miembros de 
estos grupos, así como un aumento en sus 
salarios, para poder obtener un cuerpo 

policiaco que sea efectivo y ágil 
Por último dijo que la sociedad también 

juega un papel muy importante dentro de 

ilición de los delitos, ya 
que es muy importante que las personas 
denuncien todo tipo de delitos que sean 
cometidos, así como a los ejecutores de los 

mismos; añadió que también deben 
denunciarse a todos los funcionarios 
públicos que cometan actos de corrupción u 
observen un mal comportanmamiento. 

NECESARIO CONTRARRESTAR LA DELINCUENCIA EN LA SOCIEDAD 
PREVENIR LOS DELITOS Y D I S M I N U I R LOS CRÍMENES GENERADO 

POR LAS "PASIONES HUMANAS" SE EXPRESÓ DURANTE LA 
CONFERENCIA 



Un ajuste de tuercas al sistema educativo 
Artículo del periódico "Reforma" Por: Carlos Reyes y Alejandro Salas 

Para la educación del país llegó la hora de "ajustar las tuercas" con el fin de alcanzar la 

calidad necesaria y entregar resultados cuantificables que sean evaluados por la sociedad, 

enfatiza Reyes Tamez Guerra. Secretario de Educación. 

"Vamos a ser muy exigentes, hay que ir poniendo orden; aquí no va a haber adjetivos, lo que 

necesitamos es calidad.Y será lo mismo para escuelas privadas que para las públicas, la idea es 

que tengamos que cumplir", señala el funcionario en entrevista. 

De hecho, explica, la calidad será parte esencial de la SEP, que se someterá también ella 

misma a evaluaciones para mejorar su funcionamiento y operación. 

De acuerdo al proyecto educativo que promueve la actual administración, tal evaluación 

abarcaría desde el análisis de los contenidos de una materia, la 

planta docente y los sistemas de enseñanza en general, hasta el 

examen a la propia SEP a nivel administrativo y operativo, 

"Nosotros estamos convencidos de que la sociedad debe 

estar informada de la situación que guarda el sistema 

educativo. Y si los resultados de las evaluaciones son bajos, que 

ellos (los mexicanos) los conozcan. No podemos estarnos 

engañando, es un tiempo que ya pasó. Nada ganamos con 

andar echando mentiras, con hablar de una situación que no 

corresponde a la realidad" sostiene 

Sin embargo, el ex Rector de la Universidad Autónoma de 

Nuevo León reconoce que no todos comparten su proyecto 

"Que hay gente que no opina esto, que está en contra de 

losé, he platicado con gente que dice que no es prudente, 

que esto no es conveniente pero todos tenemos que 

participar' 

Al referirse a las reticencias que ha mostrado el Sindicato 

Nacional de los Trabajadores de la Educación, el Secretario 

confia en que este gremio también entre a la llamada 

revolución educativa. 

"El SNTE tiene la oportunidad de trabajar en un proyecto 

que permita que la sociedad aprecie de una mejor manera el 

valor que tiene la organización v lo beneficioso que puede ser 

para el país", expresa. 

El responsable de la educación en el país advierte que lo 

más importante de su proyecto que recopilará las propuestas 

presentadas den los 130 foros sobre educación celebradas recientemente en el país -, será la 

creación de consensos alrededor del mismo v alcanzar objetivos cuantificables que puedan 

medirse acorto 

Ello porque la Intención del actual Gobierno no es adoptar solamente programas sexenales, 

sino ir mas allá v diseñar estrategias a mediano y largo plazo, dijo Reyes Tamez. 

La idea es que lodo esto lo vayamos construyendo con consensos, con todos los actores; si 

bien la responsabilidad de establecer los trámites es del gobierno federal, sí queremos que los 

proyectos recojan las preocupaciones de todos, que no sean diseñados unilateralmente. que sean 

c o n s e n s a d o s , muy platicados. 

"Y que, claro, sean proyectos que no exijan poner nuestro mejor esfuerzo a todos 

alumnos, a los profesores, a los padres de familia, a las autoridades, a los Gobiernos estatales, 

al Gobierno federal, para que todos tengamos que hacer un esfuerzo mayor porque, sin duda, 

será el éxito que podamos tener en el país, no 

hay de otra", advierte. 

Por ello, el Programa de Escuelas de Calidad, uno de los más impulsados por el Presidente 

Vicente Fox no será obligatorio. El Secretario le apuesta a la voluntad de cada uno de los 

centros escolares. 

"Lo que queremos es que haya un compromiso de todos, el provecto no va a salir adelante 

sin la voluntad; si no existe ese compromiso, no tiene caso, no va a funcionar porque está 

basado en lo que el mismo consejo escolar quiere lograr, como un asunto de ellos, que ellos 

elaboren su propio plan", explica 

REYES TAMEZ GUERRA, ACTUAL 
SECRETARIO DE EDUCACIÓN EN 

MÉXICO 

La educación superior 

Al hablar de la educación superior del país. Tamez Guerra se pronuncia a favor de las 

evaluaciones externas y la rendición de cuentas que deben presentar todas las instituciones de 

ese nivel educativo en el país. 

'"Otra parte muy importantes es la evaluación externa ya que todo el sistema mejorará en la 

medida en que se realicen evaluaciones externas y que sepamos enriquecerlo con comentarios 

derivados de ellas. 

"Debemos de ir avanzando en la parte de rendición de cuentas, nada más cuidando que no 

se politice, que no sea producto de disputas entre partidos políticos, sino que se vaya avanzando. 

Es muy importante que la sociedad esté satisfecha con el mejor 

uso de los recursos públicos que se invierten". 

El mayor descuido 

Respecto a la educación media en el país,. el Secretario de 

Educación es claro al sostener que en ese nivel se ha tenido el 

mayor descuido. 

NO hay un panorama de formación de profesores ( en la 

enseñanza media), no hay un programa de fortalecimiento e 

infraestructura, y se tiene una gran diversidad de planes de 

estudio que confunden a los estudiantes", expresa. 

Por ello, agrega, se pretende reducir las opciones de 

bachillerato y llegar a un consenso que establezca qué es lo que 

requiere el país, y con base en los resultados que surjan 

trabajar en forma más coordinada con programas que 

fortalezcan la planta académica. 

"Si un maestro hace un esfuerzo por su supera 

nosotros nos comprometemos a darle una plaza de tiempo 

completo de cierto nivel que le permita contar con un mejor 

salario, y que nos permita contar con él de una manera mas 

apropiada para los provectos de desarrollo académico". 

comenta. 

Reyes Tamez considera también que hay que fortalecer las 

carreras cortas, es decir aquéllas que forman a profesionales 

técnicos a nivel superior, después de la preparatoria. De estas 

comenta que es donde existí más necesidad de empleo 

"Por eso el programa de becas en el nivel licenciatura busca 

dos cosas: apoyar solamente carreras importantes para el país, y que además de una necesidad 

económica, se estudie algo que el país necesite, no solo carreras que tengan que ver con el 

desarrollo de las empresas, sino donde haya necesidad de profesionistas como es el caso de las 

artes visuales, escénicas., donde haga taita gente", 

Educación para adultos 

En torno a la capacitación para los adultos, el titular de la SEP explica que con la creación 

del Consejo Nacional de Educación para la Vida y el Trabajo, que preside Rafael Rangel, se 

busca cerrar la pinza para apoyar tanto a la educación formal como a modelos alternativos que 

atiendan el problema de analfabetismo en la población mayor, 

"Ese es el propósito del Consejo, la idea es que cerremos la pinza por un lado con la 

educación formal, y por otro, con los programas de esta institución. Aunque sí hay programas 

(para la población adulta), necesitamos fortalecerlos para reducir el analfabetismo y además 

incrementar el índice de escolaridad del país, que es de 7.6 años 

"Nunca se van a inscribir (los adultos) a una escuela, no lo van a hacer, hay que darles 

otras opciones para que puedan concluir (su formación), ellos no van a regresar 

educación formal; una ama de casa no va a regresar, entonces tenemos que presentarles 

programas y proyectos adecuados para su situación real, que los podamos incorporar a un 

proyecto", explica. 

Tamez Guerra adelanta que sera ahora el Consejo y las estrategias que aplique quienes 

tendrán el peso y la responsabilidad mayor, y no más el INEA, como hasta ahora 

sucediendo. 



El despertar de un sueno 
El grupo teatral D 'Generación y el grupo 

Cultural Ollín, montaron la obra Alicia en el 
País de las Maravillas, un mundo al revés 

en el que la protagonista vive singulares 
aventuras 

Por: Mayra Cuaya / 8o CICOM 

En punto de las siete de la noche,en el 

auditorio de la universidad, el pasado jueves 
i acabo la presentación de la obra 

Alicia en el país de las Maravillas. A la 
tación asistieron alrededor de 120 

personas, entre universitarios, 
preparatorianos, padres de familia apoyando 

el público 
infantil que no podía faltar. 

I.a escenografía y la idea original corrió a 
cargo de Juan Arévalo estudiante de sexto 
semestre de Diseño Gráfico: la adaptación y 
el guión estuvo en manos de Arturo Martínez 

Lastra, la iluminación por Francisco Méndez 
Márquez, la musicalización a cargo de José 

Juárez Bolaños, estos últimos estudiantes de 
octavo semestre de CICOM. 

Dentro de la obra se narran los sueños de 

Alicia , la protagonista de la historia 

una niña q u e sueña con el mundo en 

las cosas que no pueden ser, cobran vida y se 
vuelven realidad se vuelve al 

La historia comienzacon las clases de 
historia que A l i c i a toma en el bosque al 

al encontrarse aburrida 
comienza a soñar e imaginar a un 

conejo blanco, al cual persigue por toda la 
historia, y la lleva alrededor de innúmerables 
escenarios. En este mundo al revés se 
encuentra con diversos personajes locos como 
el capitán, el sombrerero, los gemelos, la 
liebre, etc; así como flores que hablan, 

hongos que t e h a c e n crecer y encoger, naipes 
que hablan y cantan, un gato risueño y 

ruga 
e mundo la protagonista 

una gran v a r i e d a d de aventuras tratando 

siempre de encontrar al conejo blanco, hasta 
el grado de encontrarse con la reina de 

que lo sabe todo y que es la 
culpable de que todos los personajes persigan 
a Alicia hasta hacerla despertar y regresar a 

su mundo original. 

El reparto de dicha obra estuvo integrado 
por:Maro Nácher como Alicia, Juan Carlos 

como el conejo. Fabiola como la hermana 
Raúl como el Capitán. Jesús y Julio como los 

hermanos, Alfonso como el sombrerero loco. 

Selene la liebre.Jairnecoraoel ratón, 
Xochiquetzali, Karla, Elizabeth como las 

ALUMNOS UNIVERSITARIOS Y DE BACHILLER UPAEP, 
DEMOSTRARON SUS DOTES ACTORALES AL REPRESENTAR LOS 

DIVERSOS PERSONAJES DE LA PUESTA EN ESCENA 

TRAS ESCASOS MESES DE PREPARACIÓN EL REPARTO DE LA 
OBRA ALICIA EN EL PAÍS DE LAS MARAVILLAS LOGRÓ 

SATISFACER AL PÚBLICO ASISTENTE 

flores orquídea, lirio y rosa respectivamente, 
Adriana Deloya en el papel de la reina. 
Salvador c o m o el Rey y Alex, Johann 
como los naipes 1,2 y 3. 

resaltar que la óbrame presentada 
por el Grupo Cultural OLLÍN, del cual 
algunos de sus integrantes se desprendieron 
para convertirse en protagonistas de la obra. 
y otros más como ayudantes en la 
escenografía o otras áreas 
El párrafo presentado en la introducción de 

la obra vale la pena rescatarlo y de el. 

elaborar j u i c i o s individuales. "Ayer soñe que 

hoy recordaba mi sueño. Hoy no lo 
encuentro ni en la mente ni en la memoria 
ni en la lógica ni en todo lo que hago 
conscientemente. Creo que la única manera 
de hacerlo es seguir soñando, no importa si 
d o r m i d o o despierto, no importa que los 

:.. también los estoy soñando. 
No puedo escapar de la realidad, ni lo 

intento 

sé que no existe una ni existe otra. 
Donde no hay nada todo cabe y donde todo 
parece estar no hay nada 

"Si aprendo a que otros me cuenten sus 
mura 

en este, haciendolos fluir mientras estas 
dimensiones se aprehenden unas a otras 

¿Qué es real?,¿Quién eres para pretender 
- ni, tú eres tus sueños 

desde antes de nacer J lo serás después de 

morir. Deja de preocuparte y sigamos 
soñando . 

Es interesante la 

olvidemos seguir apoyando los movimientos 
teatrales o de cualquier otro ámbito que se 

desarrollan dentro de la Universidad y que 

presentan una proyección de lo que cada 

grupo es desde su esencia. 

¡Atención, 
alumnos de 

últimos 
semestres! 

Si eres alumno de décimo 
semestre o egresas en los 
periodos de Primavera o de 

ano 2001, te invitamos a 
que revises tu kardex y si 
encuentras algún error o algún 
conflicto, acude con cualquiera 
de los miembros del Equipo de 
Atención a Alumnos de tu 
Departamento, quien te 
apoyará para aclararlo y/o 
corregirlo. 
Atentamente: 

Equipo de Atención a Alumnos. 
Departamento de Ingeniería 

larnivfiNJd.nl


EN LA MIRA 

¿Qué opinas de la temporada de 
Por:Betzabé Maldonado/ 4 CICOM Verano d e Futbol? 

Hugo Valencia 
2° semestre / Ingeniería Civil 
"Estuvo interesante porque hubo goles, lástima que haya 
ganado el América y el descenso del Atlante". 

Ornar Sordo 

2o semestre / CICOM 
"Me gustó porque se dieron bastantes goles y el logro del 

triunfo del América". 

Carlos Oropeza 
6o semestre / Sistemas Computacionales 
"Considero que fue un torneo irregular, comparado con 
partidos anteriores; lo único destacado fue que el León 
logró su salvación y pienso que en ocasiones el super 
líder puede quedar en último lugar". 

Fernando Centeno 
2° semestre / Administración de Empresas 

"La presentación de este torneo se dio más fuerte y se 
sintió el apoyo de la gente joven y mis de los jóvenes ya 

que se ha considerado parte de nuestra cultura". 

Fernando Mojarro 
8o semestre / Administración de Empresas 
"Su participación del América fue buena y lástima que 

descendió e l Atlante". 

Erick Necoecbea 
4° semestre / Mercadotecnia 

Es bueno que Puebla haya pasado el repechaje y se 
hubiera ido el León a primera A". 

Tu página de 
internet 

Por:Mayra Cuaya / 8o CICOM 

Amigos, esta semana, después de 
relajarnos un poco con el web de radio en 

internet hablaremos de una revista 
especializada para los mercadólogos, o 

para aquellos interesados con lo que son 
las ventas y el marketing. 

Esta semana platicaremos de Latin 
Trade, que es una revista especializada en 
el crecimiento y ventas de negocios, ya que 

contacto directo a fabricantes y 
distribuidores de todo el mundo. Dentro de 
la página, se cuenta con una barra de 
desplazamiento con la que puedes obtener 
una lista de los productos más solicitados, 

acceso a las herramientas de Latin Trade, 
o registrarse en ese momento si es que eres 
suscriptor nuevo, o si no lo eres, escribir 
tu password para mostrarte las mejores 
noticias. 

Dentro de sus principales seco 
cuenta con el boletín informativo de la 
semana, un acceso de ventas en América 
Latina, las noticias más sobresalientes, en 
las que presenta los próximos eventos, el 
suplemento del mes, guías para viajes de 
negocios, en cuanto a finanzas presenta 
cómo y con quién conseguir los 
principales financiamientos. las 
solicitudes y las compañías más 
importantes que lo brindan, además de 
brindar apoyo logísticocon las mejores 
compañías, Y lógicamente toda la 
información sobre la fundación de la 
revista, suscripciones, testimonios y 
comunicados de prensa. Pero no se olviden 
de visitar este sitio aunque sea por 
curiosidad, la dirección es 
www.latintrade.com. Adiós. 

Por: Armando Mendoza /4o D.G. 

» 

http://www.latintrade.com


Los chavos de Dartmouth no 
mordemos" dijo Lindsay en entrevista 
Por:ChristianMendoza / 8o CICOM 

Seguimos presentándoles al segundo grupo de chicos Dartmouth, 
ahora toca el t u r n o de conocer a una chica más, a la cual la 
creatividad. enstusiasmo y s i m p a t í a l a caracterizan. Ella es: 

NOMBRE: Lindsay Hirschefeld 
EDAD: 
Originaria: Ohio 
Hobbies: B r o n c e a r m e , leer y montar a caballo 

1. Tema de actualidad que más te preocupa: Los problemas 
raciales de Ohio am 
2 ¿Qué significa estudiar una c a r r e r a : ? : E s importante estudiar 
una zorrera porque todos lo necesitamos para poder trabajar en el 

futuro y me gusta aprender cosas nuevas. 
¡ ¿Qué es lo que más te apasiona?: La politíca 

4.- Escritor y actor favoritos:.J.D Salinger y Kevin Spacey 
5, Personaje que admiras más: Geraldine Ferraro 
6 ¿Cuál es tu máxima esperanza?: Ser jefa de un departamento 

7 . - T u miedo más profundo: las i g u a n a s 
8 ¿Cuál consideras la virtud más grande del ser humano?: la 
creatividad 
9.- ¿Cómo te visualizas en el futuro?: Espero estar feliz y casada, 

• dos hijos 
10.- El arte que más te agrada: El puntillismo 
11.- Uno de los momentos más emocionantes que has tenido fue: 
Cuando recitóla aceptación de Darimouth 
12.-¿Qué significa la familia?: Es muy importante para mi 
desarrollo intelectual y espiritual 

Lugares que te gustaría conocer en México: Oaxaca, D.F. y 

LINDSAY DE 19 ANOS, DESEA LLEGAR A SER 
JEFA DE UN DEPARTAMENTO GUBERNAMENTAL 

DE ESTADOS UNIDOS 
ruinas 
14.- ¿Cómo te sientes en la uni?: Bien, me gusta mucho. 
Mensaje: Saluden a todos los chicos de Dartmouth no mordemos. 

Sin duda alguna Lind tiene muy claras las metas en su futuro, ya que 
día a día se esfuerza por llevarlas a cabo.Ella al igual que el resto de los 

chicos Dartmouth se siente muy contentos en nuestra uni y quieren tener 
más amigos y seguir f o r m a n d o parte de nuestra comunidad 

universitaria 

¿Y por qué esperar al 30 de abril? 
Por. Adriana Deloya. 8o CICOM 

A PARTIR DE ESTE ANO SE 
DECLARÓ FORMALMENTE 

LLAMAR AL 30 DE ABRIL "DÍA 
DEL N IÑO Y DE LA N IÑA" 

Se acerca el 30 de ab r i l . día en que nos celebran, yo tengo 8 años, así que de seguro mis 
padres me llevarán a un lindo lugar, me tratarán con cariño, me invitarán a comer. iremos al 
parque, pasearé en bicicleta, jugaré... 

Trataré de divertirme aunque sea sólo un día, mis padres s e ocupan tanto en sus cosas que 
me dedican poco t i e m p o : soy hijo único y con pocos amigos, mi mayor entretenimiento es la 
computadora y los videojuegos -tecnología que hoy en día es apropiada para un niño, para que 
aparentemente u t i l i c e su creatividad, eliminando así la i l u s i ó n de un muñeco, un coche, u 

otros juguetes mecánicos-con los que me puedo entretener, mientras mis padres trabajan... 
Quisiera jugar por las tardes fútbol con mi papá, pero se' encuentra muy ocupado en el deseo 

de obtener dinero para que salgamos adelante económicamente, pero no nos saca adelante como 
familia. 

Mi madre se la pasa viendo la ventana, en espera de la atención de mi padre, pero agradezco 
la educación que he recibido hasta el momento, ya que procuraré que mis hijos no topa 

Se acerca el gran día. sólo espero que todo salga bien y los t r e s pasemos uno de los escasos 

días en familia, sé que será un día inolvidable v especial para mi corazón, va que deseo estar en 
los brazos de la gente a la que más que quiero mis padres 

Mi vocación 
es servirte 

Por: Yadira Palma / 8° CICOM 

Nombre: Lic Silvia Bocanegra 
Carrillo. 
Ocupación: nal v 
maestra de Ingles 
¿Qué es lo que más le gusta de su 
trabajo?: Servir y ayudar al público en 
general. 
Actividades que realiza: se hacen 

a d e m á s de atender al público en 
general 
Hobbies: La lectura. 
Años trabajando dentro de la 
universidad: 9 años 
Mensaje a la comunidad 
u n i v e r s i t a r i a : " Q u e se preparen para 
su vida profesional futura, aunque les 

cueste trabajo y sea difícil, este esfuerzo 
tiene su premio y traerá muchas 

bendiciones a s u vida futura. Que no se 
desanimen en los exámenes v le 

pongan mucho esfuerzo". 

LA LIC. S ILVIA BOCANEGRA 
SE INTEGRA AL POOL 
SECRETARIAL NORTE 

¡Pégales! 
El Grupo Cultural Ollín te invita a 

G u a d a l u p e e n l a E s c u e l a N a c i o n a l 

Respuestas en la pág. 9 



"El Cuervo" 

De un golpe abrir la puerta, 
y con suave batir de alas, entró 
un majestuoso cuervo 
de los santos días idos. 
sin asomos de reverencia, 
ni un instante quedó; 

sobre el dintel de mi puerta, 

Entonces, este pájaro de ébano 
cambio mis tristes fantasías en una sonrisa 

"Aún con tu cresta cercenada y mocha-le dije-, 
no serás un cobarde, 

hórrido cuervo vetusto y amenazador, 
evadido de la ribera nocturna. 

¡Dime cuál es tu nombre en la rebera de la 

Cúanto me asombró que pájaro tan 
desgarbado pudiera hablar tan claramente; 

aunque poco significaba su respuesta, 

Poco pertinente era. Pues no podemos 
sino concordar en q u e ningún ser humano 

ha sido antes bendecido con la visión de un 
pájaro posado en el busto esculpido 

Fragmento de la poesía "El Cuervo" de Edgar 
Allan Poe (Narraciones Extraordinarias). 

¿A quién le dan pan que llore? 
Junto a los famosos de Hollywood, Salma 

Hayek asciende un peldaño más 

Por. Miguel Sainos. / 8 o CICOM 

15 películas 
marquesina, la veracruzana Salma 
Hayek. se ha colocado como la mexicana 

de mayor proyección internacional. 
Thalía, Patricia Manterola, Daniela 

an intentado 

embargo no h a n corrido con la misma 
suerte de esta jarocha.¿Será por las 

la ha colocado como una de las artistas 

EDWARD NORTON ACTUAL 
NOVIO DE SALMA LA APOYA 

S IN LUGAR A DUDAS 

AL LADO DEL 
PROTAGONISTA DE "EL 

GLADIADOR", SALMA POSA 

LA HAYEK TAMBIÉN 
PARTICIPÓ AL LADO 

MATTHEW PERRY ACTOR DE 
LA SERIE "FRIENDS" 

ensalada universitaria 
SALUDOS 

• Laura 2 Arquitectura, Pareces una loca 

• Saludos para Marcial, que termines 

bien el s e m e s t r e . Atte: Adri(Medicina). 
• Erick 2 Arquitectura. ya no seas tan payaso 

• A los compañeros interesados en tomar 
el verano de la materia Introducción a los 

Servicios, favor de anotarse con Erika. 
• L u i s : Gracias por tu apoyo. P.D. 
P r o c u r a sonreir más. J.M.S (Derecho) 
A d r i a n a Rosati(6 Medicina). Muchas 
f e l i c i d a d e s por tu cumpleaños te desean tus 

amigos. Dulce Ale, Chela, Marical, Citlali, 
Lizet, Ivonne, Erendira y Scarlett. 

• Elias ("El Pitufín") 2 Arquitectura. 

¿ D i s f r u t a s t e l a n o c h e d e l v i e r n e s y d e l m i e r c o l e s e s t u v o b u e n a v e r d a d . 
grupo 3). Gracias por este 1er mes tan 

maravilloso. T.Q.M. Jeanette ( Medicina). P.D. 

•Rosa Reinoso (2 Medicina, grupo 6). 
Para ti, que eres una niña lindisima. Eres 

esa luz que ilumina mi oscuridad. Cuidate 
mucho. Atte: Marcial 
• GuilmerManuel (8 Medicina). Quiero 

P.D Te amo Atte: Dulce Ale (6) 

• Feliz cumpleaños al niño más hermoso 
de la 
• Elva (1 Psicología). ¡Muchísimas 

felicidades amigocha del alma. preparate 
para el reventón¡ (solteras ok) 

• Bianca (4 Merca). No se 
pero me estás latiendo un buen. Atte Creo 

• Un saludo para la "Negra" (2 Derecho). 

eres la chava más linda y recuerda que 
siempre estarás en mi corazon. T.Q.M. Atte 

• Giovanna García (8 Merca, de la clase de 
Propaganda'' Opinión Pública) Desde que te vi 

que he visto. Tu admirador de CICOM. 
• Roberto G.O. Sólo quiero decirte que eres un 

antas un buen T.Q.M 

Tu admirador 
• Saludos a Miry, Yaz, Lulú, Gissel y Gil, de 
Carlos Linares 2 CICOM 
Gracias por ser mis amigos: Natali Beatriz y 

Andrés Beltramo de Ciencias de la 
Comunicación. Atte: Carlos (2 CICOM) 

PÉRDIDAS 
• Si encontraste una cartera negra en el salón 

C- l02 o C-212, favor de devolver la en e l 
departamento de Arquitectura, con la matrícula 

• Si alguien encontró una cartera de color 

negro con credencial de la universidad con 
matrícula 860137 favor de entregarla en Prensa. 
• Si encuentras una cartera negra a nombre de 
Anneliz León, favor de dejarla en prensa. 

VENTAS 
•Preciosas perritas Pastor Alemán. 216 

Ojo de lupa 
Por Tania Martínez / 6o CICOM 

¡Hola! Hoy tenemos, para los amantes 

de la industria automotriz, 

an de 
nivel internacional. 

1) http://www.audi.com.mx 

en un 

automóvil. Además en ella puedes 
encontrar el tipo de tecnología que están 

2) http://www.chevrolet.com.mx 
Esta marca se caracteriza por la 

fabricación de autos 
industria pesada, como lo es la carga 

Puedes encontrar información sobre su 
nueva tecnología. 
3) http://www.bmw.com.mx 
Para que te heches un taco de ojo sobre los 
autos más lujos del planeta 
4) http://www.volkswagen.com.mx 

Una de la sempresas con mayor 

trayectoria y maximización de técnología 
usando como la bandera la efectividad y 

eficiencia antes del lujo. pero sin olvidar 

5) http://www.mercedes-benz.com.mx 

modelos son los más caros del mundo 
Sin embargo, no está por demás que 

eches un vistazo para darte cuenta de toda 

la historia que encierra detrás del lujo y 

Todas las direcciones tienen su 
extensión en México, pero si deseas más 

información sobre dichas firmas, lo 
único que tienes que hacer es quitar el 

>mx> y estarás en su dirección original 

¡Pégales! 
Por Rafael Navarro. 8o CICOM 

l)l6de abril del 
2) Ernest Heminway 
3) Facundo Cabral. 

viene de la pág. 8 

universidad popular autónoma del estado de 

http://www.audi.com.mx
http://www.chevrolet.com.mx
http://www.bmw.com.mx
http://www.volkswagen.com.mx
http://www.mercedes-benz.com.mx


Conoce a tus 
deportistas 

Por: Gabriel Zenteno / 2o CICOM 

Y cada vez van por más 

Subcampeón con la selección de Sinaloa 
categoría 1 era. A, en el campeonato 

prenacional 1998, realizado en Aguaprieta, 

Subcampeón de la liga nacional de 

Campeón del torneo por la Corona 

Campeón regional del CONDDE 2000 

Centroamericanos y del Caribe 
5001 

Por LC.C. José Juan Aceves Diez. 

Arriba de izquierda a derecha: Raúl 
Posadas (Director Técnico), Prof. Luis 
Miguel García (Preparador Físico), Alejandro 
Arguelles, José Manuel L'galde, Joaquín 
López, Noé Ugalde, Oswaldo Domínguez, 
Alejandro Brambila, Juan Pablo Hernández, 
Edgar Cabrera, José Manuel Peña, Dr. José 
Manuel Neblina (Médico) y Everardo Castillo 
(Masajista). 

Abajo de izquierda a derecha: René 
Gómez, Ubaldo Borja, Gustavo Morales, Juan 
Carlos Sosa. Rubén Reyes, Carlos Cuesta, 
Israel Hernández, Javier Cruz y Juan José 
Hernández. 
Títulos Universitarios más recientes: 

- Tetracampeones Estatales y Regionales del 
CONDDE (Consejo Nacional del Deporte 
Estudiantil) en los años de 1998,1999,2000 y 
2001. 

- Campeones Nacionales de la 6a Corona 
Universitaria en el año 2000. 
- Bicampeones Estatales y Regionales del 
Torneo Corona Universitaria, 2000 y 2001. 
- Campeones del Torneo Invierno 1999 Liga 
Ibérica Puebla. 

- Tercer Lugar Nacional del Torneo 
CONADEIP (Comisión Nacional Deportiva 
Estudiantil de Instituciones Privadas) en el 
año 2001. 

En el mes de abril el equipo disputará el 
Torneo Corona Universitaria en la Ciudad de 

México tratando de refrendar el título 
Nacional conseguido en el año 2000. Y en la 
primera quincena del mes de mayo 
disputarán la Universiada Nacional en 
Veracruz correspondiente al Torneo 
CONDDE. 

LOS JUGADORES DE FÚTBOL VARONIL DE LA UPAEP SIGUEN EN 
BUSCA DE MÁS TRIUNFOS 

¿Quién será campeón? 

JAN JOSÉ LARA, ORIGINARIO 
DE CULIACÁN SINALOA SE 

PREPARA EN EL BASQUETBOL 

Por Gabriel Zenteno / 2o CICOM 

Por fin, casi se define quiénes serán los 
rivales de América, Santos, Monterrey y 
Tigres, 4 equipos que quedaron en los 
primeros sitios de la tabla general de la Liga 
Mexicana, claro incluyendo al Pachuca y el 
sufridor León que desapercibido se metió a la 
liguilla. Echémosle un ojo a los equipos: 
América: Un equipo de 28 puntos convertido 
en el superlíder de la competencia que viene 
enrrachado ganando sus últimos tres 
partidos...cuidado. Mejores jugadores: 
Oviedo, Estay y Ríos. 
Santos: Equipo fuerte ofensiva que ha 
logrado una vez más meterse a la liguilla. 
Mejores jugadores: Borgetti, "Pony" Ruiz y 
Adrián Martínez. 

Monterrey: Equipo contundente capaz en 
ofensiva y peleador en la defensa. Mejores 
jugadores: Arellano. De Nigris y "Tilón" 
Chávez. 

Tigres: Al fin pudo meterse a la liguilla 
dejando atrás en su grupo al Atlas, Pumas y 
Celaya. Mejores jugadores: Santillana. 
Claudio Suárez y Del Olmo. 
Puebla: Equipo que parecía que venía fuerte 
pero que al final sólo le queda sufrir en la 

repesca. Mejores jugadores: Aspe, Mascorro y 
Oscar Daut. 

Pachuca: Realmente venía peleando con el 
América el segundo lugar de su grupo y lo 
logró mandando a Tecos a un repechaje. 
Mejores jugadores: Victorino, Pineda y 
Calero. 

Tecos: Equipo que venía fuerte desde un 
principio, pero nunca se imaginó 
encontrarse con dos equipos de su grupo que 
despertaron. Mejores jugadores: Zdenko Muff, 
Reinaldo Paks y Navia. 
León: Lo único que queda decirles es ¿quién 
iba a pensar que el León se salvaría y aún 
calificaría? Mejores jugadores: Ordiale, Ailton 
y Misael Espinosa. 

Morelia: El campeón, el monarca de nueva 
cuenta en el repechaje, buscando renovar su 
título. Mejores jugadores: Pavón, "Tato" 
Noriega y Darío Franco. 
Atlas: Siempre maneja un toque único en la 
cancha un manejo rápido en todos los 
sectores, pero suele ser muy débil en la 
defensa y ahora esta en repesca. Mejores 
jugadores: Osorno, Zepeda y Rodríguez. 

¡Suerte a todos y que gane el mejor!. 

Merecidas 
felicitaciones 

Por Gabriel Zenteno Cruz / 2o CICOM 

Una vez más felicitamos a los 

atletas de la UPAEP por su 

contundencia en los triunfos para la 

uni. Primero al equipo de fútbol 

soccer que fueron tetracampeón 

Regionales del torneo del CONDDE 

2 001, para el equipo de volibol 

playero, que fueron campeones 

Regionales del torneo CONDDE 

2001, y en cuanto a medallas 

felicitaciones a Cecilia Guzmán, 

Jessica González y Julio Cesar López 

que ganaron oro en Tae Kwon Do y 

también felicitaciones a Joel 

Alarcón ganador de plata en 400 

metros con vallas y otra de plata 

para Gerardo González Hijar, enhora 

buena, felicitaciones y sigan 

adelante. 
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